
5 Pièces

135 m²

Réf. M1553

1 575 000 €

Capbreton
Maison à vendre (40130)
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Idéalement  située au fond d'une impasse à proximité des commerces

et de la plage, charmante maison entièrement rénovée en 2024. D'une

superficie de 135 m², cette villa dispose d'une entrée, d'un vaste salon

ouvert  sur  la  terrasse,  d'une  cuisine  dinatoire  entièrement  équipée,

d'une  suite  parentale  et  de  3  chambres  avec  une  salle  de  bains

supplémentaire.  Le  tout  dans  un  jardin  de  865  m²  avec  piscine  et

terrasse donnant sur un espace boisé.

Ideally  located  at  the  end  of  a  quiet  cul-de-sac  near  shops  and  the  beach,  this

charming house was fully renovated in 2024. With a living area of 135 m², the villa

features  an  inviting  entrance,  a  spacious  living  room  opening  onto  the  terrace,  a

fully equipped eat-in kitchen, a master suite, and three additional bedrooms with a

shared bathroom. Set on an 865 m² garden that backs onto a wooded area, this

property offers both tranquility and convenience.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ
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